Filmbericht über die Zusammenarbeit Polen und Deutschland in der Scharwenka Erbepflege und den ersten gemeinsamen Pianistenwettbewerb der Jugend 2014 in Bad Saarow

Łukasz Bernady hat für den Online- Dienst der Stadt Szamotuly (Szamotuly OK) einen Bericht über die bisherige Zusammenarbeit zwischen Polen und Deutschland bei der Erbepflege der Scharwenka Brüder produziert, der vor wenigen Tagen (29.9.14) Premiere hatte. Eingebunden in diesen Film sind auch viele Ausschnitte aus dem ersten gemeinsamen Pianisten Wettbewerb der Jugend beider Partner. Link zum Film: https://www.youtube.com/watch?v=rLFFLO4dlmM
Am 5. November wird im Hotel "Maraton" in Szamotuly ein Scharwenka Saal feierlich eingeweiht, zu deren Anlass auch die Preisträger des Pianistenwettbewerbs spielen werden. Anschließend tritt das Komitee zur Vorbereitung des zweiten Pianistenwettbewerbs zusammen, der im Jahre 2015 in Polen ausgetragen wird.

Peter Wachalski